## うずずみたより

社会福祉法人 淡墨会 特別養護老人ホーム 根尾川ガーデン 令和3年 3月号

## 中庭の風景

野山が若草色に染まり、そこここに早春の息吹を感じる季節となりました。

中庭の梅の花が満開となり、花桃のつぼみも膨らみ始めました。例年通りであれば今月末~4月初旬には満開になると思われますので、その頃には利用者の皆さまと一緒に散歩しがてら楽しみたいと思います。



## ある日の日常

根尾川ガーデンでは、毎朝集団体操と、おやつの前に 色々なレクリエーションを実施しています。

この日のレクリエーションでは、"アルファベット"と"いろは歌"を一つ一つ思い出しながら、大きな声で発声しました。やはり皆さま"いろは歌"の方が馴染み深いご様子で、アルファベットの時には静かだった方も、進んで元気に声を出してみえました。





## ご家族の皆さまへ

日頃より新型コロナウイルス感染症対策にご協力いただきありがとうございます。先日お知らせ致しました通り、現在面会制限を一部緩和し、身元引受人以外の方にも面会をいただいております。久しぶりにお会いできたご家族さまと利用者さまのとびきりの笑顔に、私たちも心から嬉しく思います。

岐阜県における緊急事態宣言は解除されましたが、それ以降も一部のクラスターは拡大傾向にあります。また、 春先は感染症自体が流行する時期でもあります。施設における感染対策を徹底して参りますので、引き続きご協力のほど宜しくお願い申し上げます。